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Sul manuale del gioco nella descrizione della fase Guida del Gusto è riportato erroneamente che 
chi presente al Critico la cena completa con il valore totale in punti prestigio più alto riceve in 
premio un tassello Stella, in realtà come correttamente segnalato sul tabellone di gioco il vincitore 
riceve un tassello Cucchiaio d’Oro. 
 
 
 
Frase errata: 
 
Dopo che ogni giocatore ha reso ben visibili le portate della cena, sommate i punti 
prestigio delle portate scelte: il giocatore con più punti prestigio sarà il vincitore e riceverà 
una Stella da mettere nell’insegna del proprio Ristorante. 
 
 

 
Frase corretta: 
 
Dopo che ogni giocatore ha reso ben visibili le portate della cena, sommate i punti 
prestigio delle portate scelte: il giocatore con più punti prestigio sarà il vincitore e riceverà 
un tassello Cucchiaio d’Oro. 

 
 
 

 



F.A.Q.  -  Frerquently Asked Q uestions 

 
DOMANDA 

Nella mia tabella ristorante ci sono solo due slot per piazzare cucchiai d’oro eventualmente 
guadagnati. Posso comunque guadagnarne di più? 
RISPOSTA 

Si. Le slot non rappresentano un limite in questo caso e si possono avere anche 3 cucchiai d’oro a 
fine partita. 
 
DOMANDA 

Nella tabella ristorante la prima stella dell’insegna è “accesa”: come la devo considerare? 
RISPOSTA 

La prima stella dei ristoranti è una stella già in possesso dei giocatori: non va coperta da altre stelle 
che andranno invece ad occupare le altre slot disponibili e vale 10 punti a fine partita. 
 
DOMANDA 

Se due ricette tra quelle che ho in mano richiedono lo stesso ingrediente, devo comprare 
quell’ingrediente due volte per poterle mettere giù entrambe al passaggio del critico? 
RISPOSTA 

Si. Se due ricette richiedono lo stesso ingrediente, quell’ingrediente dev’essere acquistato due volte 
per poterle mettere giù entrambe. 
 
DOMANDA 

Dopo che una ricetta è stata inserita nel nostro menu devo ricomprare gli ingredienti che la 
compongono per mantenerla durante le fasi successive? 
RISPOSTA 

No, una ricetta, una volta presentata e scartati gli ingredienti che la compongono, farà parte del 
nostro menu fino a fine partita, senza doverne riacquistare gli ingredienti. 
 
DOMANDA 

Le combo dei vini quando vengono conteggiate? 
RISPOSTA 

Le combo dei vini non contano durante la partita, ne al passaggio dei critici, ne al passaggio della 
Guida Nazionale del Gusto (ultimo critico). Le combo dei vini contano solamente durante il 
conteggio dei punti a fine partita. 
 
DOMANDA 

Ad inizio partita i cappelli dei giocatori vanno piazzati sulla prima casella del cuocometro 
(10) o fuori dal cuocometro? 
RISPOSTA 

Dalla prima casella del cuocometro (10). 
 
DOMANDA 

Dalla seconda stagione il primo giocatore sarà quello posizionato più in basso sul cuocometro. 
In caso di parità inizia chi ha la ricetta più bassa (il più sfortunato) o quella più alta? 
RISPOSTA 

Quello con la ricetta migliore (quindi il migliore tra i più bassi sul cuocometro). Quindi in senso 
orario. 
 
DOMANDA 

Perchè nella scatola ci sono 17 cubetti “tocco in più “se col numero massimo di giocatori ne 
vanno comunque messi 3 per ogni round? 
RISPOSTA 

Perché ci sono alcune carte bonus che vi permettono di acquisire cubetti “tocco in più” dalla 
riserva. 
 
 
 
 



 
 
DOMANDA 

Quali sono i limiti alle componenti che posso avere nel mio ristorante? 
RISPOSTA 

Si possono avere tutte le stelle d’oro che vogliamo e tutti i cucchiai d’oro che vogliamo, 
indipendentemente dalle slot stampate. Poi possiamo avere al massimo 3 vini, 2 ricette per portata, 
3 sale, 6 ingredienti. Vini, sale, ingredienti e ricette possono sempre essere sostituite. Poi c’è un 
limite di 4 carte bonus che non possono mai essere scartate e/o rimpiazzate. 
 
DOMANDA 

Alla fine del primo, o secondo, o terzo round se sono avanzati dei cubetti come ci si 
comporta? Esempio: in una partita a 5 giocatori è avanzato un cubetto alla fine del primo 
round. All'inzio del secondo round bisognerà riportare a 3 il numero di cubetti, oppure 
bisogna aggiungerne sempre 3, indipendentemente da quanti ne sono avanzati dal round 
precedente? 
RISPOSTA 

Bisogna riportare al massimo la disponibilità: quindi non ne vanno aggiunti tre, ma se ne era 
rimasto uno ne vanno aggiunti due in modo da tornare al massimo disponibile di tre. 
 
DOMANDA 

Se un giocatore decide di pescare una carta vino ma non ha soldi sufficienti per pagare 
alcuna delle 5 carte da lui pescate, che cosa succede?  
RISPOSTA 

Non potrà comprare il vino e sprecherà così l’azione. E’ un caso veramente raro, facilmente 
evitabile sapendo che i vini sono suddivisi egualmente in vini che costano rispettivamente 3, 6 e 9 
monete. Se non si hanno soldi è sempre consigliato effettuare azioni gratuite, come pescare una 
ricetta oppure prendere un cubetto tocco in più. 
 
DOMANDA 

Alla fine del gioco, quando si devono contare i punti totali per decretare il vincitore, bisogna 
contare tutti i punti provenienti dalle ricette che ho giocato, comprese quelle che ho utlizzato 
per il "National Cooking Tournament"?  
RISPOSTA 

Si. Tutte le ricette che hai presentato durante la partita. 
 
DOMANDA 

Come vanno conteggiati i vini per i punti bonus? Se ho un Chianti e ho tre ricette che 
richiedono un Chianti per fare punti bonus, potrò utilizzare il mio unico Chianti con tutte tre 
le ricette, oppure dovrò avere tre Chianti? 
RISPOSTA 

Un unico vino potrà essere abbinato a più ricette e generare più punti combo. Comprare più vini 
dello stesso tipo non moltiplica i punti combo. 
 
DOMANDA 

Le tessere Vip hanno un qualche significato in termini di punteggio, oppure sono state 
inserite solo per estetica? 
RISPOSTA 

Le tessere VIP sono solo estetiche. In compenso si riceve in abbinata una stella d’oro che vale 10 
punti a fine partita. 
 
DOMANDA 

Nel regolamento in italiano si dice che quando passa l’ultimo critico si viene premiati con una 
stella ma sul tabellone è indicato un cucchiaio. Cosa devo fare? 
RISPOSTA 

C’è un errore nel regolamento. Fa fede il tabellone, quindi si viene premiati con un cucchiaio 
d’oro. 
 
 
 



 
 
DOMANDA 

Con la carta bonus “Borsone della Spesa” posso acquistare due ingredienti con una sola 
azione: devono essere acquistati dallo stesso negozio? 
RISPOSTA 

No. Possono essere acquistati da negozi differenti. Ricorda però che non si possono cambiare gli 
ingredienti dei negozi quando si usa il borsone, ne prima ne dopo l’acquisto. 
 
DOMANDA 

Posso comunque cambiare gli ingredienti dei negozi se possiedo le carte bonus “Borsone della 
Spesa” e “Negozio di fiducia”? 
RISPOSTA 

No, queste due carte bonus non sono utilizzabili in abbinata. 
 
DOMANDA 

Al passaggio dell’ultimo critico, la Guida del Gusto, al momento di assegnare le combo 
categoria alimentare (carne, pesce, vegetariano) e/o tipologia di ristorante (agriturismo, alta 
classe) se possiedo due menu completi posso presentarle entrambe per ottenere più combo? 
RISPOSTA 

No. Al passaggio della Guida del Gusto si presenta un solo menu completo composto da una ricetta 
per portata (1 antipasto, 1 primo, 1 secondo, 1 dessert) per cui il massimo ottenibile è un segnalino 
combo categoria alimentare e un segnalino combo tipologia di ristorante. 
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